



Le Saint-Siège

PÈLERINAGE APOSTOLIQUE AU NIGERIA, AU BÉNIN, AU GABON ET EN GUINÉE ÉQUATORIALE

DISCOURS DE JEAN-PAUL II AU DÉPART DU BÉNIN

Cotonou

Mercredi, 17 février 1982

Je remercie encore une fois Monsieur le Président et toutes les Autorités civiles de leur accueil bienveillant et organisé avec soin. Je remercie tous ceux qui ont eu une part dans la préparation et le déroulement de ce grand rassemblement autour du Pape, et encore tous ceux qui, dans le pays, s'y sont associés par la prière ou l'offrande de leurs épreuves. Je remercie spécialement mes Frères les évêques.

Chers Béninois, vous êtes réputés en Afrique pour votre chaleureuse hospitalité. Je viens d'en être le bénéficiaire ému! Merci! Merci!

Je souhaite à ce noble pays du Bénin le progrès économique, social, culturel, moral et spirituel que tous ses habitants désirent préparer ensemble, dans une atmosphère de confiance et de paix! Je souhaite aux chrétiens la joie de la foi et le zèle de l'Évangile: Dieu est avec vous.

Pour ma part, je rends grâce à Dieu de tout ce que j'ai vu et entendu au milieu de vous, même si je n'ai pu aller qu'au bord de votre pays. Vous aurez grande place dans ma prière. Priez aussi pour moi, pour que Dieu favorise mon ministère de vérité, de communion et de paix.

Je suis heureux de laisser à la tête de vos communautés diocésaines des Pasteurs qui ont toute ma confiance. Mais vous permettrez que je reparte avec votre Aîné, le Cardinal Gantin! On a besoin de lui à Rome!

Que Dieu bénisse le Bénin!

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana